



Les résistances paysannes face à l'industrialisation et la techno-science

Avec **Silvia Pérez-Vitoria**, socio-économiste, documentariste
Enseignante dans le Master-doctorat d'agroécologie de l'Université internationale d'Andalousie

L'Atelier paysan vous invite à une soirée de rencontre pour prendre connaissance du poids et des impacts des machines, des robots, de l'informatique et des biotechnologies sur les vies des paysan-nes, sur l'environnement comme sur l'ensemble du modèle alimentaire.

Nous reviendrons sur les raisons et l'histoire de cette perte d'autonomie résultant du passage de paysan à exploitant agricole, au cœur du processus d'industrialisation et de mondialisation de l'agriculture

Nous décrivons le « retour des paysans » avec l'émergence des nouveaux mouvements paysans, leurs luttes et les alternatives qu'ils proposent.

Silvia travaille depuis de longues années sur les questions paysannes. Elle a réalisé des documentaires et écrit des livres sur le sujet aux Etats-Unis, en France, en Espagne, au Mexique, au Nicaragua, en Roumanie et en Italie.

Déambulation libre dans l'exposition :
"Machines et bâtiments agricoles libres : des Communs en exposition"

Domaine de la Pinte
8 rue de l'Hôtel de Ville
39600 Arbois

Les paysan-nes près de chez vous peuvent disparaître, remplacés par des robots et des drones... Parlons-en !